
 山口県子ども会推進研究会を開催しました。 

 ３月のジュニア・リーダー研修会の内容について検討するとともに、次年度の

ジュニア・リーダー及びユース・リーダーの研修計画についても検討しました。

12 月の合同会議で原案を示し、修正を加えた後、２月の理事会で正式に決定し

ます。推進研究会は企画をし、会長、理事会等の意見を聞きながら方向性を決め

ていきます。 

 ジュニア・リーダーの意識について議論になりました。「楽しいから」参加す

ることは重要ではあるが、それだけでいいのか。だからと言って「何のためにや

っているの？」と突き詰めても、明確ではないことが多いし、それが負担になっ

てしまうこともある。 

 ユース・リーダーについては空白期間を置いて、やっと活動を再開しようとし

ているので、中長期的にどういう形で研修を重ねていくのかが課題になってい

ます。 

 

 

 


